



## ぐんま移住＆交流フェア2025

東京で開催された「ぐんま移住＆交流フェア2025」に出展しました。本フェアは県内25市町村と関係団体が一堂に会し、群馬県への移住を検討する方々に多様な情報を提供する場として開催されたイベントです。

当日は各自治体の個別相談ブースだけでなく、山本知事が登壇されたトークセミナーやワークショップなどが行われ、群馬県の魅力や生活環境、移住サポート体制の手厚さを理解いただける内容でした。



また、高山村ブースでは合計11組の方々から具体的なご相談をいただき、当村への訪問を検討したいという方もいらっしゃいました。フェアをきっかけに「まずは現地を見てみたい」という声を聞けたことは、大変有意義だったと感じております。

今後もこのような機会を通じて、より多くの方に当村の魅力をお伝えしてまいりたいと思います。

## こちら地域おこし協力隊。



### とくなか さとし 徳長 悟史



昨年最後の作物として人参の栽培に力を入れました。土に含まれるミネラルの重要性を実感しましたが、人参にはカロテンなど免疫力を上げる栄養素が豊富に含まれ、特に健康を求める人達から多くの支持を集める野菜でもあります。「健康を求める人のニーズに応えられる野菜づくり」だけは見失わないよう、常に全力で取り組んでいきたいと思います。



### とさか いっしん 登坂 一心



秋の収穫祭に地域おこし協力隊企画で「月あかね5種の食べ比べ品評会」と「餅つき」を行いました。生産者さんとの交流にもなり、参加者からは「美味しい」と大好評で、村の米の美味しさをアピールする絶好的の機会になりました。

「餅つき」は高山村ベジフルグループの方にご協力いただき、自分たちで栽培した紫芋を使用した餡と大根おろしで提供させていただけたりと、大盛況で終えることができました。

